
Ata nº 27/2021 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

26/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Requerimento para uso da Tribuna Popular, ocasião em 

que Marta Natalina Costa Terras Petri falou sobre a falta de medicamentos na 

Farmácia Básica. A secretária fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº 

282/2021 – Encaminha resposta ao Ofício nº 11/2021 da Comissão de Orçamento 

e Finanças. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2718, de 

28 de julho de 2021 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura 

de crédito especial no valor de R$ 495.000,00 (quatrocentos e noventa e cinco mil 

reais) e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Legislativo nº 15, de 06 de agosto de 

2021 – Institui no município de Salto do Jacuí a campanha rede de vizinhos e 

vizinhas contra a violência: vizinha eu te escuto, eu te protejo, eu denuncio, que 

veio com parecer favorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação 

e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura da Indicação nº 62/2021 – 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva – PDT - Indica ao Poder 

Executivo que, através da Secretaria Municipal da Educação, verifique a 

possibilidade de retorno das aulas em período integral todos os dias, sem 

revezamento, para todos os alunos que frequentam as aulas presenciais. A 



vereadora defendeu sua indicação. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei 

do Executivo n° 2714, de 21 de julho de 2021- Autoriza a aquisição de 

equipamentos e/ou serviços de manutenção para a iluminação pública do 

município com pagamento parcelado, bem como autoriza a abertura de crédito 

orçamentário e dá outras providências; e Projeto de Lei do Executivo n° 2715, de 

22 de julho de 2021- Institui o regime de previdência complementar para os 

servidores públicos titulares de cargo efetivo do Município de Salto do Jacuí, fixa 

o limite máximo para a concessão de aposentadorias e pensões pelo Regime 

Próprio de Previdência Social do município, autoriza o município a aderir o plano 

de previdência complementar de entidade fechada de previdência complementar, 

e dá outras providências. Estão baixando nas Comissões: Projeto de Lei do 

Executivo nº 2720, de 05 de agosto de 2021- Autoriza a contratação emergencial 

temporária, por tempo determinado, na forma do artigo 37, IX, da Constituição 

Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica Municipal, e dá outras providências; Projeto 

de Lei do Executivo nº 2721, de 05 de agosto de 2021- Altera o art. 5° e acrescenta 

o art. 8° - A, da Lei Municipal n° 003, de 02 de fevereiro de 1983, e dá outras 

providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2722, de 12 de agosto de 2021- 

Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a abertura de crédito suplementar 

no valor de R$ 650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil reais) e dá outras 

providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2723, de 12 de agosto de 2021- 

Autoriza a contratação emergencial temporária, por tempo determinado, na forma 

do artigo 37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica Municipal, 

e dá outras providências; Veto Total ao Projeto de Lei do Legislativo nº 11/2021. 

Na Tribuna Parlamentar a vereadora Priscila comentou sobre o papel do vereador; 

falou sobre o pedido de providências sobre restauração da casa mortuária; e disse 

que está aqui para buscar as demandas dos munícipes e não para julgar a 

Administração ou secretaria responsável. A vereadora Cleres falou sobre as 



campanhas pela dignidade menstrual e Menina Ajuda Menina; disse que distribuiu 

kits de absorventes para escolas; falou sobre o lançamento do chip, canal direto 

para orientação e denúncia; e colocou a Procuradoria à disposição das escolas para 

atividades alusivas ao Agosto Lilás. O vereador Jair falou sobre a privatização da 

Corsan e da CEEE e disse que é necessário batalhar para as instalações não irem 

para a iniciativa privada. O vereador José Sérgio falou sobre os esclarecimentos da 

Secretaria da Saúde e comentou sobre o quebra-molas na Júlio Borges. Nada mais 

havendo a se tratar, às vinte horas e vinte e cinco minutos, a presidente encerrou 

os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 

 

 


